RECORDAR PARA ACTUAR: A 50 AÑOS DEL GOLPE DE ESTADO EN CHILE

En septiembre próximo se cumplirán 53 años del triunfo de la Unidad Popular encabezada por el presidente Salvador Allende, y 50 años del Golpe de Estado que le puso fin, deteniendo un proceso de largas luchas populares por la conquista de igualdad y derechos al interior de la sociedad chilena, dando paso a 17 años de dictadura. Estos acontecimientos han quedado en la memoria colectiva como el inicio de uno de los períodos más intensos y dramáticos de la historia reciente chilena, que han impactado a distintas generaciones a lo largo del tiempo.

A través de distintas actividades públicas a realizarse entre julio y septiembre, la Mesa 50 años de Providencia, invita a la comunidad a recordar y reflexionar sobre aquellos acontecimientos, abriendo un diálogo entre pasado y presente basado en el valor de la democracia y los derechos humanos.